

Concón National ya tiene a su nuevo director técnico para la temporada 2025

Cristián Salazar se volverá a sentar en la banca conconina

CONCÓN.- Luego de mantener la categoría y de la partida de Jonathan Orellana, en los últimos días se conoció el nombre del director técnico que estará a cargo del plantel de Concón National, para la temporada 2025 en la Segunda División Profesional.

Los dirigentes conconinos recurrieron a una "cara conocida" para estar el frente del equipo decano, ya que se definió que el nuevo entrenador sea Cristián Salazar, quien ya estuvo a cargo del equipo conconino en la temporada 2023 y logrando positivos resultados.

Cabe destacar que en los últimos años el joven DT cumplió labores como Ayudante Técnico en los clubes Celaya de México y Sport Boys de Perú y también cuenta con experiencia en el Fútbol Joven del Club Universidad de Chile.

Ahora, el entrenador tendrá

la tarea de conformar el plantel que deberá jugar la nueva competencia de la Segunda División Profesional, que por el momento no tiene fecha de inicio.



Cristián Salazar nuevamente estará al frente del plantel de Concón National en la nueva competencia de la Segunda División Profesional.